

# 玉川小だより

令和7年度  
豊橋市立玉川小学校  
学校通信第2号  
5月8日発行



## 雨にも負けず 笑顔いっぱい 『玉川えがおの日』



1年生を迎える会 6年生が1年生と手をつないで入場。みんな、大きな拍手で迎えます。

5月2日（金）は、毎年恒例の『玉川えがおの日』でした。残念ながら今年も雨の1日となり、石巻運動広場への遠足は実施できませんでしたが、第1部では体育館で1年生を迎える会を開き、第2部は、教室内で、たてわり班ごとに遊んで楽しい時間を過ごしました。

また、たてわり班でおべんとうやおやつを食べて、校内は子どもたちの笑顔であふれ返っていました。



運営委員さんが、玉川小〇×クイズを行ない、大盛り上がりです。



たてわり班はじめましての会 班の中で、自己紹介をし合いました。早く名前を覚えて仲良くなろう。



教室で、たてわり班ごとに輪になっておべんとうを食べました。学校で食べるおやつもサイコーです。



インタビューでマイクが回ってきました。恥ずかしがらずに答えてね。

# 授業参観・引き取り訓練へのご参加ありがとうございました

—併せて、学校説明会・学級懇談会も実施—



引き取り訓練の様子



1年 生活科「わたしの花をそだてよう」  
おうちのかたと一緒に、アサガオの種を植えました。



3年 国語「すいせんのラッパ」  
よい姿勢と大きな声で音読ができました。

初夏を感じさせる陽気となった4月19日（土）に、授業参観と学校説明会、学級懇談会を開催しました。また下校時には、引き取り訓練を実施しました。

子どもの命（安全）を最優先し、子どもが主役の授業や学校行事に、地域の皆様と共に取り組んで参ります。今年度も、どうぞよろしくお願いします。



6年2組 国語「熟語の構成」  
いろいろな熟語をみんなで発表できました。



4年 国語「漢字辞典の使い方をマスターしよう」  
ネット検索も紙の辞書も両方使いこなそうね。

5月10日（土）は資源回収です。ご協力お願いします。また、5月17日（土）は運動会です。大せいの保護者、地域の皆様がたのご参観をお待ちしております。

